Hommage aux victimes et à la laïcité

A vous Charlie, à vous du bataclan, à vous Samuel Paty en particulier et à toutes les victimes d'attentats.

Vous étiez des parents, des frères, des sœurs, des enfants. Et aujourd'hui par le biais de ce texte nous vous rendons hommage.

Par Ces actes atroces, vos meurtriers ont voulu faire trembler un des piliers principaux de notre société, la LAÏCITE.

Ces vies innocentes qu'ils nous ont prises resteront à jamais dans nos mémoires.

Nous croyons plus que jamais à la notion de solidarité universelle qui permet de faire de chaque être humain, le maillon d'une solide chaine.

Pour y parvenir, les principes sur lesquels nous nous reposons sont les suivants: la liberté absolue de conscience, la liberté de ses convictions, l'égalité de tous face à la loi, et ce, peu importe nos croyances. C'est ce que nous nommons la TOLERANCE.

Rendons hommage à toutes ces victimes.

Marie Laffaiteur